

Monsieur BAYS, député de Wingles vient de mettre en place un « camion des services publics » !

Nous l'avions rencontré, avec d'autres représentants de la majorité gouvernementale pour demander l'arrêt du démantèlement du réseau de la DGFIP. Après des simulacres de dialogue, nous avons compris que c'était bien la politique du gouvernement de supprimer des sites et des postes à la DGFIP et dans d'autres administrations, et que ce député approuvait la fermeture de certaines trésoreries (Pont à Vendin).

Il nous avait été promis de porter à notre connaissance un projet de service public de proximité, que nous attendons toujours...

Maintenant il annonce sa solution miracle : le camion des services publics !!  
Voilà comment on remplace des fonctionnaires : par un camion

Il fallait oser !

On s'interroge : qu'y aurait-il dans ce camion ? Des papiers (à l'heure où ce même gouvernement pousse à l'internet) ? Des fonctionnaires (sans moyens) ?

Après le boulanger, le marchand de glace, voici dans nos rues le CSP (camion des services publics).

Nous nous posons une question : le boulanger klaxonne, le marchand de glace émet une musique, quel sera le son de ce camion ? La Marseillaise ?

Soyons sérieux, maintenons un service public de proximité digne de ce nom, avec de vrais locaux, et du personnel compétent.

Sinon, M le député, appliquez ce que la DGFIP impose à ses agents et aux contribuables :

« Faites le vous-même ! »

